
塾長の独り言 NO160 H24．3．９ 

「民主党政権は最低、最悪！ でも国民も？」 

自民党政権から民主党政権に変わって、何が起こっているのか？ 

私も総選挙の時は、民主党に投票しました。 

古い自民党＝官僚支配の政権から変化、変えたくて応援したんだが・・・・。 

こんなにも期待を裏切られるとは？ 

私個人的にもショックです。（この恨み忘れない！） 

 

今国会では、「こどものための手当て」にするか？「児童のための手当て」にするか？ 

・・・・もめているとか？ 

自民党政権の時代は「児童手当」 

民主党政権のバラマキは「こども手当」 

そして今回の妥協策は・・・当初民主党は「こどものための手当て」を提案したが、自民党が反対して

「児童のための手当て」に妥協するとか？ 

なんか、あほらしくて・・・・ 

 

もっと国会では大事なことを決める必要があるだろう！ 

日本の国防が大きな岐路に立っているのに、何をやっているのだろうか？ 

 

さて、皆さんは、日本には陸上自衛隊・航空自衛隊・海上自衛隊の３つがあります。 

アメリカでも陸軍・空軍・海軍があります。 

そして海兵隊という組織がこの３軍とは別にありますが、海兵隊の組織は何のために存在するのか？ 

皆さんは、ご存知でしょうか？ 

海兵隊は強襲上陸部隊です。つまりは米軍の中でも最強の特攻隊なのです。 

普天間米軍基地を辺野古に基地移転する問題は海兵隊です。 

アメリカはついに日本に対して、どんな対応をとろうとしているのか？ 

グアム、オーストラリアに移転ということは、最前線基地を沖縄から撤退するという意味になります。 

・・・・とするとアメリカは日本を守る気がなくなった！ 

アメリカの防御線をグアムまで下げたといことです。 

そんなことが意味されます。それで、日本は本当にいいのですか？ 

 

皆さんはアメリカ軍との関係を今後どうするのか？ 

日米安保条約をどうすればいいのか？ 

日本自身の国防は？自衛隊と組織はどんな位置付けにするのか？ 

今まで、すべてが「結論は先延ばし」「私には関係ない」「見て見ぬふり」していませんでしたか？ 

ビジネスでも同じことが起こっています。 

今までの、過去延長では・・・・もうやっていけません。 

未来のあるべき姿から・・・それで今現在は何をするのか？ 

そんな思考のパラダイムシフトをする必要があるように感じます。 

＜コメント＞ 

誰かに頼る。そして文句だけ言う！ 

政治に対しても同じです。まずは自分で考え、自分の意思で行動することが求められていますね。 


